



平成26年1月22日

報道関係各位

「信州まつもと旬駅弁プロジェクト」

駅弁「城下町のおごっつお」

「信州松本・安曇野物産展」における学生による販売について

取材のお願い

厳冬の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。

さて、昨年11月より発売を開始した駅弁「城下町のおごっつお」は全日完売となり、12月28日からは平日にも販売を拡大するなど大変好評をいただいています。

駅弁がなかなか手に入らないという要望も多いことから、1月23日～28日に井上百貨店において開催される「信州松本・安曇野物産展」においてイイダヤ軒より「城下町のおごっつお」が販売されます。そこで、開発に携わった本学学生が、週末の25日と26日に直接販売し、アピールを行なうことになりました。

ご多忙のところ誠に恐縮ですが、報道関係各社様を通して、地域の皆様に広くご紹介いただきたく、取材方よろしく願いいたします。

敬具

記

日 時：平成26年1月25日(土) ・ 26日(日) 10:00～19:00

場 所：井上百貨店7階大ホール

内 容：学生による「城下町のおごっつお」の販売

参加者：信州まつもと旬駅弁プロジェクト参加学生約10名)

共同開発：JA、松本市、イイダヤ軒、(株)ステーションビルMIDORI、松本大学

以上